恵の家通信 2019 年10月号

ぶどう狩りに行きました



2日間で少人数に分けて短時間でしたがぶどう園に出かけてきました。久しぶりの外出に職員も妙な緊張感の中出かけてきました。出かけた利用者さんがぶどうを召し上がり「おいしい」と喜んでくれたり、大きく実ったぶどうを手に取ってたくさんの笑顔を見せてくれたので良かったです。出かけなかった方もお土産のぶどうを「おしいしいよ。」と食べてくれました。皆さんの笑顔が見られて良かったです。



栗拾い

駐車場で借りている場所の栗が例年以上に丸く大きな実になって拾っても拾っても毎日のように落ちていました。









コロナ予防をしながらの介護の難しさ・・・

ソーシャルディスタンスと言われても

ある程度の距離で話しかけなければ聞こえないですし、コミュニケーションの中で、触れることがとても重要なことだと思っています。気が付けば顔を近づけて話をしていますし、手を握ったり触れたりしています。

マスクは常にしていますが・・・

コミュニケーションの中で表情というのもとても重要で会話をしている中でついマスクを外して笑っている表情を見せたり、口の動きで何を言っているかを読み取ってもらうことがあります。

面会、入館制限にご協力ありがとうございます。

恵の家も新しい生活様式を 模索しています。

新型コロナ、インフルエンザ等感染症対策について

シュミレーション

関係各所から万が一新型コロナ感染者が出た場合のシュミレーションをしておくようにと通達が来ています。県内のグループホームでも感染者が出ていますので、連絡協議会からも情報をもらうなどして対策を考えていきます。 予防についてご家族の皆様にはご協力頂き今のところ何事もなく過ごせています。今後、感染者が出た場合の対応については同封した通知をご覧いただければと思いますのでよろしくお願いいたします。

インフルエンザ 予防接種

既に数名の利用者さんはインフルエンザの予防接種を済ませております。他の利用者さんも職員も遅くとも今月中には全員が予防接種を受ける予定です。

プライベートでの予防 職員はプライベートでも予防を心がけて行動してもらっています。

- 1/1-

2019 年 10 月号